

05. Juni 2024: „Vergiss nie, hier arbeitet ein Mensch“ - Gegen Gewalt an Dienst leistende Menschen (Ausstellungseröffnung)

Gegen Gewalt an Dienst leistende Menschen

Ausstellungseröffnung: „Vergiss nie, hier arbeitet ein Mensch“

In dieser Ausstellung unter dem Namen "Vergiss nie - hier arbeitet ein Mensch" soll mit Zahlen, Daten und Fakten über die Problematik informiert werden. Die Ausstellungseröffnung ist am Mittwoch, 05. Juni 2024 von 13.00 -13.45 Uhr im Halterner KoenzgenHaus, Annaberg 40 und wird bis zum 4. Juli dort zu sehen sein.

Eine betroffene Kollegin wird bei der Eröffnung berichten, was ihr in ihrem beruflichen Alltag schon alles passiert ist. Im Anschluss wird es die Möglichkeit zum Austausch geben. Zur Teilnahme an der Eröffnungsveranstaltung oder zu einem späteren Besuch der Ausstellung sind alle Interessierten herzlich eingeladen. Der Deutsche Gewerkschaftsbund (DGB) Emscher-Lippe kooperiert mit der AG „Würdige Arbeit“ des Forums für Demokratie, Respekt und Vielfalt, der KAB und dem Könzgenhaus. Gemeinsames Ziel ist es, die Gewalt gegen Beschäftigte im Dienst der Gesellschaft zu beenden.